

Erfolgreicher Sporttag für die 3. und 4. Klassen von Neftenbach

Am 28. Mai 2024 fand der Sporttag für die 3. und 4. Klassen von Neftenbach statt. Bei trockenem Wetter und bester Laune starteten die Kinder in 8er Gruppen und konnten insgesamt 11 verschiedene Posten absolvieren. Die Organisation dieses umfangreichen Programms war dank der tatkräftigen Unterstützung einiger engagierter Eltern möglich, denen wir an dieser Stelle herzlich danken möchten.

Sportliche Höchstleistungen und jede Menge Spaß

Besonders spannend waren die Posten "Ringturnen", "Bodenturnen" und "Stufenbarren". Hier hatten die Kinder die Gelegenheit, vor einer Jury ihre gelernten Übungen und Kunststücke zu präsentieren. Es war beeindruckend zu sehen, mit wie viel Ehrgeiz und Können die Kinder ihre Fähigkeiten zeigten und über sich hinauswachsen konnten.

Aber auch der Spass kam nicht zu kurz: Bei den Posten wie Basketball, Wasserstafetten, Fussball, Federball und Sackhüpfen standen Spiel und Freude im Vordergrund. Ein besonderes Highlight war der Geschicklichkeitsposten, bei dem die Kinder in einer Gruppe einen Parkour absolvieren mussten. Dabei galt es, einen Ball auf einer Vorrichtung ins Ziel zu transportieren. Eine Gruppe war besonders stolz, denn durch hervorragende Zusammenarbeit stellten sie einen neuen Rekord von 19 Sekunden auf!

Ein gelungener Abschluss auf dem Chräen

Nach dem sportlichen Teil des Tages ging es für die Klassen auf den Chräen, den Hausberg von Neftenbach. Dort genossen die Kinder in gemütlicher Runde eine wohlverdiente Wurst und Brot. Natürlich blieb auch hier noch genügend Zeit zum Spielen und Toben. Wir freuen uns schon auf den nächsten Sporttag und danken allen, die zum Gelingen dieses tollen Events beigetragen haben!

Fabio Wehrli
Klassenlehrperson, Schule Auenrain

